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平成３０年９月１０日 

 

五戸町議会第２４回定例会 一般質問通告一覧表 

 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

１ 一 問
一 答 

鈴 木 隆 也 １．地方創生に係る事

業について 

(1) 観光振興整備事業の経過と成果は。 

(2) 住民協議会設置事業の経過と成果

は。 

(3) まちの駅整備促進事業の経過と成

果は。 

(4) 農村地域の活性化推進事業の経過

と成果は。 

   ２．学校教育について (1) 子どもの安全確保の取組みは。 

(2) いじめに対する取組みは。 

(3) 国の働き方改革を受け、学校におけ

る教職員の働き方の見直しは。 

２ 一 問
一 答 

尾 形 裕 之 町の今後の財政と

希望のもてるまちづ

くりについて 

(1) 平成 29 年度決算において、健全化

判断比率の実質公債費率は 10.2％、将

来負担比率は 47.2％となっており、平

成 19、20 年度からみると極めて良好

である。また県 40市町村の中でも 17

位、20位という結果になっている。 

ところが、町民は「町にお金がない

ため町長に何を言っても駄目だ」と言

っていたり、五戸高校廃校決定後、希

望が持てずにいる。 

そこで、今後、町は財政と町民の希

望に叶うまちづくりとバランスをど

う考えていくのか。 

(2) 町民の中には、お金がないのになぜ

まちの駅（地域交流館）を造るのかと

いった疑問を持っている。分かるよう

に説明願いたい。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

３ 一 問
一 答 

豊 田 孝 夫 １．りんご黒星病の発

生に係る対策につ

いて 

りんごの黒星病が発生し、津軽地域ば

かりでなく県南の果樹園でも感染が確

認され、五戸地区においても一部の園地

で発生が見られる。 

(1) 現在、五戸地区において、りんごの

黒星病の発生は何カ所の園地で見ら

れるのか。また、発生原因は何か。 

(2) 放任園及び管理が行き届いていな

い園地に対する対策は。また、その園

地の所有者に対する協力要請は。 

(3) 感染した樹木、果実、葉の処分はい

かにすべきか。また、拡大防止の対策

として効果的と考えられることは。 

(4) 国並びに県の防除対策はどのよう

になっているのか。 

   ２．鳥獣（熊）の被害

対策について 

(1) 熊の仕業と見られる農作物の被害

は何件寄せられているのか。 

(2) 熊の捕獲対策として現在取ってい

る対策は。 

(3) 熊よけとして効果的と考えられる

対策はどんなものがあるのか。 

(4) 熊用のワナを仕掛けているとのこ

とだが、何基所有し、その管理及び設

置はどのようにしているのか。 

また、これまでに何頭の熊を捕獲

し、処分はどのようにしているのか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

３ 一 問
一 答 

豊 田 孝 夫 ３．町有林の定期的な

販売による一般財

源の確保について 

(1) 現在、町有林の保有面積は全体でど

れ位か。また、松、杉、その他雑木の

それぞれの面積は。 

(2) 間伐や下草刈り（刈り払い）等の管

理をどのようにしているのか。 

(3) 販売可能として適正な樹齢は樹種

別に何年か。 

(4) 適正な樹齢に達している樹種、面

積、販売見込額はどれ位になるのか。

また、販売方法をどのように考えてい

るのか。 

４ 一 問
一 答 

髙 山 浩 司 １．語学留学の助成に

ついて 

現在、短期留学の助成は行われている

が、長期留学も対象にするべきではない

か。 

   ２．小学校のスポーツ

少年団について 

(1) 児童数が減少していることに伴い、

スポーツの選択肢も少なくなってい

る現状をどう考えているのか。 

(2) スポーツ少年団の指導は、保護者の

ボランティアに頼っている部分が大

きいように思うが、この現状をどのよ

うに考えているのか。 

   ３．中学校の部活動に

ついて 

(1) 町内の中学校において、部活動指導

員の配置状況はどうなっているのか。 

(2) スポーツ庁のガイドラインでは、週

2 日以上の休養日を設けると明記して

あるが、順守されているのか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

５ 一 問
一 答 

川 村 浩 昭 １．まちの駅（地域交

流館）について 

(1) 先日、議員全員協議会において、基

本計画案に対するパブリックコメン

トの結果を報告されたが、コメント数

17 件のうち１件は無記名のために 16

件との報告があった。大事な事業を進

めるためには、たくさんの意見をいた

だき、それらを取り入れながら進める

べきではないのか。 

(2) パブリックコメントはどのような

方法でいただいたのか。 

(3) 各自治会等を回って、基本計画案を

説明し、意見をいただくつもりはある

のか。 

(4) 以前、基本計画案について説明会を

開催したようだが、どのような説明の

仕方だったのか。 

   ２．五戸高校について 町営五戸高校は断念せざるを得なか

った訳だが、先日、文科省では、公立高

校に地域人材養成し地元離れを食い止

め、一極集中の是正につなげるため、高

校発の地方創生を位置付け、来年度の予

算に盛り込むこととし、モデル事業とし

て対象校は人口減に悩む地域を中心に

全国から公募するとある。 

早速、手を上げるべきと思うがいかが

か。それと同時に八戸西高校との統合に

むけて考え直してみては。 

ひばりの運動公園に新設してほしい

と願いを込めて、土地は町が提供すると

いうことを唱え、ひばり野に高校が出来

るとすれば、近い将来、田子、三戸、南

部、五戸、八戸はもちろん、地域の学び

舎として最適だと思うがいかがか。 

 


